

Apuñalaron a un hombre en el barrio Las Margaritas

Otro de los hechos de violencia ocurridos en las últimas horas se registró en calle Las Margaritas, al sur de la Ciudad, durante los primeros minutos del lunes.

Poco antes de la 1 de la madrugada, un llamado al 911 advirtió de un hecho de sangre en esa zona y que la víctima había sido trasladada al hospital Schestakow en vehículo particular.

A la guardia del nosocomio ingresó Sergio Omar Lucero (40), quien – de acuerdo con la información médica – presentaba “herida de arma blanca en el costado izquierdo del tórax”. El paciente fue asistido e internado y ayer se aguardaba por su declaración.

Agentes policiales realizaron las correspondientes actuaciones en calle Las Margaritas al 700, donde se produjo el ataque a Roco, aunque no pudieron tener mayores precisiones sobre las circunstancias en las que ocurrió el ataque y quien o quienes fueron los agresores.

Por el hecho quedó abierta una causa caratulada “Lesiones con arma blanca” y se asentó en la Comisaría 8ª.